

かんばしの風

富士市立田子浦中学校

校訓 『美に挑む』
学校教育目標 『自分から ~つながる~』
重点目標 『たくましさ やさしさ』

各学年行事が終了しました

5月12日(月)から5月15日(木)までの4日間の中で、各学年の旅行・集団宿泊的行事が行われました。どの学年も、自分たちで決めたスローガンのもと、自分たちで考え、自分たちで動き、大変素敵な行事になりました。保護者の皆様におかれましては、事前の準備から当日まで、様々な場面で御理解と御協力をいただきました。ありがとうございました。

少しずつではありますが、各学年の様子をお伝えします。

1年生 学年レク(5/12)・自然教室(5/13) ～「大自然」～

天候の関係で当初の予定を入れ替え、1日目に学年レク、2日目に自然教室を行いました。学年レクは、実行委員を中心に企画したメディシングボールやバレーボールを、学校の体育館で行いました。2日目の自然教室は、富士川緑地公園まで徒歩で往復。緑地公園では、学級レクや自然学習を行いました。往復9キロの行程は、決して楽ではありませんでしたが、お互いに励まし合い、元気に帰ってきました。



2年生 林間学校(5/12~13) ～「最高」最後まで一生懸命、個性を生かそう～



西湖湖畔キャンプ場で行いました。1日目は、紅葉台～三湖台の登山に挑戦。参加者全員が登頂できました。夕食は班のみんなで役割を分担し、カレーライスを作りました。夜はキャンプファイヤー。各クラスのスタンツも、全員で踊ったフォークダンスも大盛り上がりでした。2日目は、朝食でカートンドッグ作り挑戦した後、富岳風穴・鳴沢氷穴・コウモリ穴の3か所を巡り、野鳥の森公園で昼食を食べて帰ってきました。

自然の中で仲間と協力し合い、絆を深めた1泊2日となりました。

3年生 修学旅行（5/13～15） ～121 輝石の絆 友情・愛情・熱情～

1日目は、奈良へ。法隆寺・興福寺国宝館・東大寺・奈良公園を回りました。2日目は京都市内のクラス別コース研修。金閣寺、清水寺、三十三間堂、北野天満宮、伏見稲荷大社などを参詣しました。3日目は班別タクシー研修。事前学習を重ね、自分たちで決めたコースを、ジャンボタクシーで回りました。京都の5月15日と言



えば「葵祭」。ひときわ観光客の集まる1日ですが、どの班も当初の予定通りの寺社仏閣に行くことができました。仲間と共に学びを深めた、かけがえのない3日間となりました。

行事の中では、様々なことが起こりますが、子どもたちは一つひとつの活動に一生懸命に取り組み、多くのことを体験し、感じ、獲得していきます。活動中、計画どおりにいかなかったり、友達と協力できなかったりしたこともありましたが、これらは決してマイナスなことではなく、全てが子どもたちを形成していく大切な学びであり財産です。

学校教育目標の「自分から」に向け、我々教職員も子どもたちに温かい言葉を掛けながら、自ら挑戦しようとする姿勢を今後も大切にしていきます。

ホームページが新しくなりました

富士市のホームページがリニューアルされたことに伴い、市内小中学校ホームページも新しくなりました。それに伴い、昨年度掲載していた「田子浦中学校の今」のページは終了しました。学校の様子については、こちらの「かんばしの風」でお知らせしていきます。

ペーパーレス化を促進します

現在、学校からの文書の多くはプリントでお配りしていますが、文書の種類により、今後は可能な限り、マチコミによる配信に切り替えていきます。保護者の皆様に直接情報をお届けできることや、コスト削減のためです。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

採点支援システムが導入されました

今年度から、市内の中学校ではテストの採点支援システムが導入されました。紙の答案用紙を複合機で取り込んでデジタル画像化し、パソコンを用いて採点するものです。本校でも、6月テストからこちらを利用して採点する教科がありますことを、ご了承ください。（採点した解答用紙は、白黒印刷でのお渡しになります。）

